

## Markas Kodim 0815/ Mojokerto Sasaran Kunjungan Pendidikan Siswa SDIT Permata

Basory Wijaya - [KOTAMOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM](http://KOTAMOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM)

Oct 13, 2022 - 19:12



Mojokerto, – Kodim 0815/Mojokerto terus berperan aktif dalam upaya memberikan wawasan dan pembekalan kepada generasi penerus bangsa khususnya pengenalan Instansi Militer serta tatanan kehidupan dan aturan yang berlaku di lingkungan TNI-AD.

Hal tersebut dapat dilihat saat kunjungan Sekolah Dasar Islam Terpadu (SDIT) Permata Kota Mojokerto di Makodim 0815/Mojokerto Jalan Majapahit Nomor 1,

Kota Mojokerto, Jawa Timur.



Dandim 0815/Mojokerto melalui Pgs. Perwira Staf Personel (Pasi Pers) Letda Inf Agus Riantono saat menyambut ratusan siswa siswi SDIT Permata memberikan apresiasi atas kunjungan pendidikan di Markas Kodim 0815/Mojokerto.

“Kegiatan Kunjungan ini, sangat bermanfaat dan bernilai tinggi bagi calon generasi penerus bangsa dalam mengenal dan mengetahui aktifitas, tugas dan tanggung jawab di lingkungan militer”, terangnya.

Letda Inf Agus Riantono menambahkan, dalam tahapan pengenalan tentunya kita akan memberikan pembekalan dan pengetahuan apa saja yang diperlukan dalam edukasi kepada siswa dan siswi SDIT Permata.





“Tak lupa kami ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak dan Ibu Guru SDIT Permata telah meluangkan waktu untuk berkolaborasi bersama Kodim 0815/Mojokerto dalam upaya memberikan pengetahuan dibidang Militer, sehingga para generasi muda ini mempunyai gambaran seperti apa aktifitas dan pelaksana tugas keseharian kami khususnya Prajurit Kodim 0815/Mojokerto”, tambahnya,.Kamis (13/10/2022)

Terpantau dalam pelaksanaan kegiatan, ratusan siswa dan siswi SDIT Permata tampak antusias mengikuti dan menerima edukasi materi yang diberikan para personel Kodim 0815/Mojokerto.

Beberapa personel Kodim 0815/Mojokerto juga tampak berkomunikasi secara interaktif dengan para siswa siswi SDIT Permata saat pengenalan atribut kepangkatan di lingkungan Militer khususnya TNI AD.

Tampak para siswa juga dikenalkan dengan PBB hingga materi Outbond Wawasan Kebangsaan Kreatif oleh Tim Pelatih dari Kodim 0815/Mojokerto di Lapangan Apel Makodim. (Pendim 0815)